



曾木の子

ホームページ <http://www5.synapse.ne.jp/es-so/>

学校便り No.7
令和6年11月15日(金)発行
伊佐市立 曾木小学校
TEL:25-1152/FAX:25-1162
伊佐市 大口曾木 1753 番地

秋季大運動会を終えて

校長 川畑由美子

天候を心配しながら迎えた運動会でしたが、天気にも恵まれ無事運動会を開催することができました。コロナ禍以後、校区合同運動会2年目の運動会でした。保護者の皆様、地域の皆様、中高生の皆様のご協力をいただき、予定通り全てのプログラムを実施でき、大いに盛り上げていただいたことに感謝申し上げます。ありがとうございました。

子供たちは、一つ一つの競技や演技、応援団・役員の仕事に精一杯取り組みました。子供たちの必死に走る姿、楽しく演技する姿など充実した表情を目にし、半年間で成長した姿に感慨深いものがありました。保護者の皆様も同様に感じられたのではないのでしょうか。特に、1年生は、小学校に入学し初めての運動会でした。小規模校の運動会は低学年も一緒に応援団に参加し振り付けも覚えなければなりません。朝礼台の上で、お礼の言葉を伝えるときは、保護者の方の方が「しっかり言えるだろうか。」と、ときどきされたのではないのでしょうか。みんな堂々としたあいさつでした。また、6年生にとっては、最後の運動会でした。二人三脚で組んだ肩の位置も同じくらいになり、体も保護者の方より大きく成長した子供たちもいます。おんぶしたり、抱っこしたりして子供たちの成長を感じられたことでしょう。来年からは、卒業生の中高生に交ざって、後輩たちに力強い走りと、係に協力する頼もしい姿を期待しています。



さて、運動会を終え、学校は、「学力向上強調月間」に入りました。12月上旬には、伊佐市一斉の「標準学力調査」も実施します。これまで学習してきたことがどれほど定着しているかを「目に見える学力」として数値で知ることができます。その力を引き出すためには、学力調査の問題の傾向になれる必要もあります。問題文を最後まで根気強く読んだり、各教科の重要な用語を思い出したり、確実に計算したり、テーマに沿って自分の考えを伝えたりするなど、各学級毎に学校で、また家庭学習として過去問題に取り組んでいきます。

しかし、「目に見える学力」の土台となっているものが、「目に見えない学力」です。「目に見える学力」を伸ばすには、それを支える「目に見えない学力」を育てる必要があります。人との関わりの中では、友達のよさを取り入れたり、協力し合ったり、意見が違った時には調整したり、失敗した時にはそうならないように工夫したりすることなどを学びます。また、自分自身の心の内にある、目標に向かってがんばる心や最後までやり遂げようとする心、挑戦、我慢、共感、感情のコントロールなどを育てることも大切です。何より、保護者がいつでも自分を見守ってくれているという安心感は心の支えになります。このような「目に見えない学力」は、幼少期から学童期に、家庭や学校等での多くの経験のなかで身に付けていきます。

「目に見える学力」も「目に見えない学力」も両輪バランスよく育てていくことが大切であると考えます。



曾木小ブログ

《第78回 秋季大運動会を行いました》

10月27日(日)に、秋季大運動会を行いました。本年度は、熱中症対策として実施時期を見直し、10月下旬の開催となりました。おかげで、運動会練習から、子供たちの熱中症の心配をすることなく安心して練習をすることができました。運動会準備にもたくさんの保護者や地域の方に来ていただき、万国旗やテント張り、入場門の設置などにご協力いただき、素晴らしい会場ができあがりました。運動会当日も晴天に恵まれ、子供たちも、元気に競技をすることができました。短距離走や親子競技、綱引き、紅白リレーなどの種目も大変盛り上がりしました。地域種目も輪回しや玉入れ、連鎖リレーなど多くの地域の方に参加していただきました。大会の運営には中高生も協力してもらい、本当に地域全体で作り上げた秋季大運動会でした。選挙との共同開催ではありませんでしたが、大きな混乱もなくどちらも終わることができたのは、地域、PTAの方の協力があったからこそです。本当にありがとうございました。そして、来年もよろしくお願い致します。



曾木っ子の活躍

伊佐市あいさつ運動標語【入選】5年瀬戸口ゆあ
海音寺潮五郎祈念読書感想画コンクール
【入選】1年 橋田 陸

伊佐市小学校陸上記録会

6年女子走り高跳び【2位】 木場瑠奈 115cm
6年男子走り高跳び【4位】 折田大志 115cm
5年女子走り幅跳び【5位】 石井真羽 2m92cm

11月後半～12月の行事予定と目標

【11月】

☆ 学力向上月間・読書月間・教育相談月間 ☆

14日(木) 小・中学校音楽発表会

19日(火) 持久走大会試走

25日(月) 研究授業6年社会

【12月】

2日(月)～10日(火) 校内人権週間

2日(月) 人権集会

3日(火)～4日(水) 標準学力調査(全)

5日(木) 校内持久走大会, 学級PTA,
学校保健委員会

13日(金) 伊佐さわやかあいさつ運動

14日(土) 土曜授業

15日(日) そととギョッとデー・我が家の読書の日

24日(火) 2学期終業式

25日(水)～1月7日(火) 冬休み

27日(金) 仕事納め

11・12月生活目標

○ 本に親しもう

○ 友だちとなかよく過ごそう

11・12月保健目標

○ 姿勢を正しくしよう

○ かぜの予防に努めよう



《地域がつくる「かごしまの教育」県民週間》

11月1日～6日は、地域がつくる「かごしまの教育」県民週間を実施しました。県民週間中は、授業の自由参観、1・2年生は曾木フェスティバル、3・4年生はグランドゴルフ大会、5・6年生は、フラワーアレンジメント体験、給食の試食会と様々なイベントがありました。学校にも多くの方に来ていただきました。ありがとうございます。



《第3回学校運営協議会を行いました》

11月5日(月)に、第3回学校運営協議会を開催しました。授業参観と学校運営状況の話し合いを行いました。授業参観では、子供たちが学習する様子を熱心に見ていただきました。本年度は試食会も実施し、学校給食を体験していただきました。いつも学校のためにご協力いただき、本当にありがとうございます。



